
!新时代面对面"英文版出版发行
新华社北京 ! 퓂 "# 죕电 近日!

中央宣传部理论局编写的 "新时代面

对面# 已翻译成英文版! 面向海外出

版发行$

"新时代面对面% 以习近平新时

代中国特色社会主义思想为指导! 紧

紧围绕学习宣传阐释党的十九大精

神! 紧密结合新时代中国特色社会主

义生动实践! 对 !" 个重大理论和实

践问题作出了深入浅出& 通俗易懂的

解读阐释$ 为进一步加大对党的十九

大精神的对外宣介力度! 中央宣传部

理论局& 学习出版社会同华媒国际集

团长河出版社! 组织国内外翻译专家

完成了这本书的翻译编辑工作$ 该书

英文版的出版发行! 为国际社会了解

新时代中国和中国共产党提供了一本

权威书籍$

共同打造更加坚固中法关系
栗战书也会见了菲利普

李克强同法国总理会谈强调

据新华社北京 ! 퓂 "$ 죕电 '记者王卓伦(国务院总理李克

强 # 月 $% 日下午在人民大会堂同来华进行正式访问的法国总

理菲利普举行会谈$

李克强表示!今年 & 月!习近平主席接待马克龙总统访华!

为下阶段中法关系发展作出规划$ 中方愿同法方进一步巩固互

信!深化合作!共同打造更加坚固&뢻有活力的中法全面战略伙

伴关系$

李克强指出!务实合作是中法关系发展的)推进器*$中方愿

同法方不断做大合作)떰糕*!将彼此的政治共识和合作意愿转

化为实实在在的合作成果$

+++推动两国战略产业对接再上新台阶$推动核能&航空航

天领域大项目早日落地并长期稳定实施$ 支持两国企业和科研

机构在数字经济&人工智能&高端制造等领域加强创新合作$

+++提升两国贸易投资便利化水平$ 췘展在农业食品&金

融&创新&医疗卫生等领域的合作$ 뮶迎更多符合中国消费者需

求的优质法国产品进入中国市场!双方已签署牛肉输华议定书$

쾣望法方进一步放宽对华高技术产品出口限制! 为中国投资者

提供更加公平透明&可预期的营商环境$

+++本着共商共建共享原则! 推进第三方市场合作与共建

)一带一路*相结合!更好对接第三方国家需求!以公开&透明方

式!推动合作尽早迈出实质性步伐$

+++中方愿加强两国在语言文化&教育&青年&博物馆等领

域的合作!为务实合作走深走实夯实民意基础$

据新华社北京 ! 퓂 %$ 죕电 '记者王卓伦(国务院总理李克

强 # 月 $% 日下午在人民大会堂与法国总理菲利普会谈后共同

会见记者并回答提问$

两国总理在致辞中积极评价中法双方在核能&航空&农业食

品&文化交流等领域达成的务实合作成果$

在回答法方记者关于贸易摩擦的问题时!李克强表示!在当

前保护主义&单边主义抬头的形势下!包括中法在内的世界各国

应共同旗帜鲜明地支持贸易和投资自由化便利化! 共同维护多

边主义和开放型世界经济$中方并不追求贸易顺差$经贸往来主

要应由企业按照市场规则和商业原则交易完成$ 对于出现的摩

擦和纠纷!应本着相互尊重&平等互利的原则来谈判解决$ 打贸

易战不会有赢家$

据新华社北京 ! 퓂 "$ 죕电 '记者白洁(全国人大常委会委

员长栗战书 $% 日在人民大会堂会见了法国总理菲利普$

抓好抓实党建工作 推进公立医院改革
中办印发!맘于加强公立医院党的建设工作的意见"

近日!中共中央办公厅印发,关于加强

公立医院党的建设工作的意见#! 明确公立

医院实行党委领导下的院长负责制!强调切

实加强公立医院领导班子&干部队伍和人才

队伍建设!着力提升公立医院基层党建工作

水平等!推动实施健康中国战略$

加强党建工作对深化公立医院改革有何

重要意义-意见有何亮点-贯彻落实怎样从严&

到位- 新华社记者 !"日采访了国家卫生健康

委员会有关负责人!对意见进行深入解读$

公立医院是党联系人民#服
务群众的重要窗口

问$出台意见的背景和意义是什么!

듰$公立医院是我国医疗服务体系的主

体! 是党领导的卫生健康战线的生力军!是

党联系人民&服务群众的重要窗口$党中央&

国务院历来高度重视公立医院党的建设工

作!始终加强党的领导$

当前公立医院党的领导体制机制同全

面加强党的领导&全面从严治党的要求还不

完全适应! 同全面深化公立医院综合改革&

健全现代医院管理制度的要求还不完全适

应!公立医院党的建设方面还存在一些薄弱

环节!웈切要求我们以习近平新时代中国特

色社会主义思想为指导!加强公立医院党的

领导和党的建设工作$意见是建立健全现代

医院管理制度的重要内容!对全面落实新时

代卫生与健康工作方针&实施健康中国战略

都具有十分重要的意义$

公立医院实行党委领导下
的院长负责制

问$意见有哪些主要内容!

듰$意见共分 " 个部分!#$ 项内容$

第一部分是充分发挥公立医院党委的领

导作用$ 明确公立医院实行党委领导下的院

长负责制$党委等院级党组织发挥把方向&管

大局&作决策&促改革&保落实的领导作用$实

行集体领导和个人分工负责相结合的制度$

第二部分是切实加强公立医院领导班

子&干部队伍和人才队伍建设$选优配强领导

班子$强化领导班子思想政治建设!把党的政

治建设摆在首位$坚持正确选人用人导向!把

好思想政治关!注重专业能力&专业精神$

第三部分是着力提升公立医院基层党

建工作水平$把党支部建设成为坚强战斗堡

垒!加强对党员的直接教育&管理&监督!做

好组织&宣传&쓽聚&服务群众工作$

第四部分是把抓好思想政治工作和医德

医风建设作为公立医院党组织重要任务$ 建

立党委主导&院长负责&党务行政工作机构齐

抓共管的医德医风工作机制! 建立完善医务

人员医德考评制度!实行医德)一票否决*制$

第五部分是不断强化对公立医院党建工

作的领导和指导$ 地方各级党委要把抓好公

立医院党建工作作为基层党建重要任务$ 健

全党建工作领导体制!落实党建工作责任制$

엤强班子 加强落实

问$意见对加强公立医院领导班子建设

提出哪些要求!

듰$加强公立医院党的建设!领导班子

是关键$必须把医院领导班子和领导干部队

伍建设摆在突出位置!发挥引领作用$ 意见

从三个方面对加强公立医院领导班子建设

提出了明确要求$

一是选优配强领导班子$ 룹据,事业单

位领导人员管理暂行规定#,公立医院领导

人员管理暂行办法#!按照干部管理权限和政

治强&促改革&懂业务&善管理&룒担当&作风

正的标准!选优配强医院党政领导班子成员$

二是强化领导班子思想政治建设$把党

的政治建设摆在首位!深入学习贯彻习近平

新时代中国特色社会主义思想!旗帜鲜明讲

政治!自觉把)四个意识*落实到治院兴院各

个方面!牢固树立)四个自信*$

三是加强干部队伍管理和人才工作$医

院党委要按照干部选拔任用有关规定讨论

决定医院内部组织机构负责人人选!依照有

关程序推荐院级领导人员和后备人选! 坚持

正确选人用人导向!把好思想政治关!注重专

业能力&专业精神$ 探索建立以需求为导向!

以医德&能力&业绩为重点的人才评价体系$

问$죧何保证意见的贯彻落实!

듰$一分部署&九分落实$为保证贯彻落

实!意见提出以下要求.一是健全党建工作

领导体制$ 二是落实党建工作责任制$ 三是

履行党风廉政建设主体责任和监督责任$四

是强化党建工作保障$

新华社记者 王宾 田晓航
%据新华社北京 ! 퓂 "# 죕电&

共促全球竹藤产业可持续发展
李克强函贺首届世界竹藤大会

据新华社北京 ! 퓂 "$ 죕电 首届世界竹藤大会于 # 月 $%

日在北京开幕! 国务院总理李克强向大会致贺信$

李克强指出!实现全面&协调&可持续发展是世界各国的共

同追求$ 竹藤资源在消除贫困和改善民生&发展绿色经济&应对

气候变化等方面发挥着独特作用$ 本次会议以)竹藤南南合作助

推可持续绿色发展*为主题!为加强各国对话交流搭建了重要平

台!相信将推动全球保护和利用竹藤资源!助力各国可持续发展$

李克强强调! 我们愿同各国一道! 共同促进全球竹藤产业

可持续发展! 并以此为深化南南合作& 落实 $'"' 年可持续发

展议程& 建设清洁美丽世界作出积极贡献$

$&&%&'(%&'

())* 쓪 ! 퓂 %! 죕 星期二 !责任编辑+뷹玮要闻

深化上海#횤照分离$改革试点
"짏接第一版# 近年来! 上海不断深化自贸试验

区建设! 훰步完善社会信用体系! 探索构建以综

合监管为基础& 专业监管为支撑& 社会协同监管

为依托的事中事后监管新模式$ 要着眼于改善本

市营商环境& 强化事中事后监管! 稳步推进分类

监管! 进一步提升专业监管能力和水平$ 要明确

分类监管要求& 原则和内容! 规范分类监管实施

程序! 推进分类监管结果运用! 强化分类监管内

部监督$ 要充分依托大数据中心! 用好社会信用

体系等系统! 加强数据互联互通和共享应用! 实

现科学有效监管$

会议还研究了其他事项$

쏩准%全球卓越&릹筑未来发展战略优势
"짏接第一版$ 目前! 上海人工智

能相关产业规模达到 ('' 틚元! 形

成了较为成熟的产业技术和商业模

式/ 智能驾驶& 智能机器人等领域

处于全国领先水平! 뢳能生态已具

雏形! 而全国三分之一的人工智能

人才集聚上海! 在计算机视觉& 语

音语义识别& )脑)智工程* 等领

域拥有相当话语权$

追求 )消费品牌最新最潮& 购

物环境最优最好* 的上海购物! 튲

呈现出新业态& 新模式爆发式增长

态势$ 在去年 **# 家 )首店* 开张

的基础上! 上海正式启动全球新品

首发地建设! 目前已有 *# 家单位

签署合作协议! 一批新品集聚地就

品牌 )首店* 入驻签署合作协议!

一批电商平台与品牌商签署合作协

议$ 正如上海财经大学国际工商管

理学院教授晁钢令所说! 一个包括

供应链& 支付系统& 物流系统& 信

息化& 先发优势& 地域优势等所有

经营要素于一身的商业生态系统体

系正在上海形成! 这将成为无可替

代的上海购物优势$

춻出制度供给'充分激
发市场活力和社会创造力

创新既包括科技创新! 튲包括

理念创新& 管理创新& 制度创新/

既有企业层面的创新& 社会层面的

创新! 更有政府层面的创新$ 事实

上! 创新驱动的背后! 就是一场刀

刃向内再造政府职能的深刻改革$

这场改革的目的则是突出高效的制

度供给+++通过有效的制度供给 !

把新的要素引入原有制度体系& 政

策体系 & 工作体系 ! 实现新的组

合! 提供一整套更加完善& 更加优

质的制度保障! 才能充分激发市场

活力和社会创造力$

全球第二家星巴克臻选咖啡烘

焙工坊进驻上海! 这个集合了烘焙

加工& 体验& 品鉴服务& 零售和餐

饮等多元业态的全新商业模式! 쎻

有任何现成的 )政策公式*$ 政府

部门主动跨前服务+++뺲安区市场

监管局邀请国家食药监总局& 市食

药监局& 市卫生计生委& 市食品行

业协会等各领域专家! 结合现行法

律规范和上海发展实际! 快速制定

"上海市焙炒咖啡开放式生产许可

审查细则%! 为星巴克臻选咖啡烘

焙工坊落地排除障碍$ 这一成功案

例! 如今在上海广泛传播! 其所象

征的 )店小二精神* 맄励更多政府

部门大胆探索有效制度供给! 为更

多 )上海首店* 问世提供有效的法

律支撑$

坚持法定职责必须为& 法无授

权不可为! 切实转变政府职能$ 在

经济社会发展的各个领域! 횻要有

制度供给的需求 ! 都应该及时研

究& 尽快出台$ 在上海! 无人驾驶

汽车正向着产业化方向快速进发$

面对业界最为关心的问题! 市经济

信息化委和市公安局& 市交通委联

合制订 "上海市智能网联汽车道路

测试管理办法 '试行(%! 并于今年

" 月发放了全国首批智能网联汽车

开放道路测试号牌$ 这为上海在全

国率先实施智能网联汽车开放道路

测试奠定了基础! 将加快推动智能

网联汽车从研发测试向示范应用和

商业化推广转变$

放大服务功能' 뫱植
城市软实力

迈向卓越的全球城市目标定

位! 要求上海提升城市能级和核心

竞争力$ 放大经济中心城市的辐射

效应! 首先要看的就是服务能力$

市委书记李强在十一届市委三次全

会上指出! 服务功能是上海的核心

功能 ! 是经济中心城市的使命所

在$ )中心* 不是自封的! 关键要

看辐射带动力! 看能不能引领带动

区域发展$

将已经具有一定影响力的一

批论坛 & 展会 & 要素市场做深做

精 ! 做成投资环境的 )放大器 *&

优质资源的 )强力场*! 是提高上

海服务能力的重要手段$ 事实上!

")十三五 * 时期上海国际贸易中

心建设规划 % 已经明确 ! 到 )十

三五 * 时期末上海基本建成国际

会展之都的目标 $ 今年 ! 上海将

举办全球诺贝尔奖科学家论坛! 볌

续举办世界人工智能大会0컷岸峰

会等$ 更值得期待的是! 举世关注

的首届中国国际进口博览会将于今

年 && 月在上海举办$ 而以每年在

沪举办的进口博览会为契机! 上海

将加快会展业地方立法进度! 深化

展览业审批制度改革! 加快集聚一

批国际知名展览企业! 引进培育一

批国际领先水平的品牌展会 ! 使

展览能级稳步提升 ! 国际化程度

不断提高$

作为创新资源集聚之地! 上海

还依托人力和知识资本集聚 ! 打

造一批高端化 & 专业化的生产性

服务业平台 $ 今年 # 月 ! 上海智

能制造系统创新中心临港基地启

用 ! 其离散智能制造实验室按照

实际智能化车间要求设计 ! 具备

超高精度零部件试制加工能力 $

这一平台将在市场培育 & 市场对

接& 市场规范和资源匹配等领域发

挥积极作用! 有助于将本土优秀智

能制造技术与解决方案推向华东&

辐射全国& 影响世界$

上海还着眼于提供与超大型

城市精细化管理相适应的服务 !

将衣食住行等生活细节打造成智

慧城市的神经元 $ 在上海仪电集

团中央研究院 ! 作为智慧城市管

理大脑的创新集成型架构 +),-./0

已投入研发! 캴来将为智慧城市神

经系统提供服务$

캪城市公共安全贡献智慧力量
%짏接第一版$

틳一璀一行视察了徐汇区老旧小区智慧消防

建筑建设情况/ 实地调研了轨道交通 1 号线&&&

号线运营管理及大客流运营组织等情况/ 并召开

座谈会!쳽取市公安局&市交通委&申通公司等部

门有关轨道交通大客流风险防范工作情况汇报$

近年来 ! 市公安局会同市交通委 & 申通集

团! 研究采取有效措施! 积极应对上海轨道交通

常态化大客流! 严防发生各类治安灾害事故! 健

全完善大客流引导应对措施$ 目前! 上海已建立

客流风险常态排查和每月评估机制! 对发现的客

流拥堵 & 对冲风险点位 ! 研究制定 )一点一方

案*! 落实增派人员值守& 调整硬件设施等针对

性措施! 有序引导人流! 消除拥挤踩踏风险$

틳一璀指出! 城市公共安全是上海城市发展

至关重要的基础性工作! 是人大代表和市民群众

高度关注的热点问题! 튲是超大型城市发展的永

恒主题$ 市人大常委会开展本次城市公共安全专

项监督! 主要是贯彻中央和市委要求! 积极回应

社会关切! 督促和推动政府进一步强化安全红线

意识! 进一步落实城市安全法律法规! 更好发现

安全短板& 及时补好安全短板! 为首届中国国际

进口博览会等重大活动的顺利举办& 为全市经济

社会持续健康发展创造良好环境$

틳一璀指出! 近年来! 本市各级政府及相关

部门守土有责 ! 룒于担当 ! 完善体制 ! 严格监

管! 在保障城市安全方面做了大量工作$ 针对人

大代表& 人大专门委员会指出的本市消防& 轨道

交通大客流风险防范中存在的问题! 建议政府坚

持问题导向! 始终保持忧患意识和警醒意识! 把

隐患找得更多一些! 把情况想得更复杂一些! 以

细而又细& 实而又实的工作支撑城市安全运行/

抓好重点环节! 坚持重在预防和化解风险! 在法

治上进一步研究提出制度供给需求! 在体制上进

一步增强安全工作合力! 在治理上进一步提升源

头治理能力 ! 在手段上进一步推广运用现代科

技! 筑牢城市公共安全防范网络$

틳一璀指出! 人大监督是要紧紧抓住问题&

推动解决问题的$ 有关委员会要精心组织常委会

审议和询问! 加强对政府整改情况的跟踪监督!

切实形成监督工作 )闭环*! 为城市公共安全贡

献人大的智慧和力量$

市人大常委会副主任沙海林& 키贵玉! 副市

长& 市公安局局长龚道安参加$

开展庆祝改革开放"#훜年
群众性主题宣传教育活动

中央宣传部等!部门联合印发通知

据新华社北京 ! 퓂 %$ 죕电 近日! 中央宣传部& 中央网信

办&中央文明办&中央党史和文献研究院&教育部&文化和旅游

部&全国总工会&共青团中央&全国妇联联合印发通知!决定在全

国城乡广泛组织开展群众性主题宣传教育活动! 为隆重庆祝改

革开放 2' 周年营造团结奋进的浓厚社会氛围$

通知要求!高举中国特色社会主义伟大旗帜!以习近平新时

代中国特色社会主义思想为指导!紧紧围绕)将改革开放进行到

底*主题!组织开展形式多样的群众性主题宣传教育活动!讲好

改革开放的故事!讲好新时代中国特色社会主义的故事!充分展

示改革开放 2' 年的光辉历程&伟大成就和宝贵经验!突出展示

党的十八大以来改革开放和社会主义现代化建设取得的历史性

成就&党和国家事业发生的历史性变革!激励和引导广大干部群

众更加紧密地团结在以习近平同志为核心的党中央周围! 不忘

初心&牢记使命&永远奋斗!为决胜全面建成小康社会&뛡取新时

代中国特色社会主义伟大胜利& 实现中华民族伟大复兴的中国

梦而努力奋斗$

샮鸣珂'틾蔽战线的英雄
李鸣珂 !#$%% 年出生

于四川省南部县安坝乡'今

河东镇 ( 냗云村龙王沱 $

#%#% 年考入四川省高等蚕

业学校! 参加进步学生运动$ 毕业后回南部县任实业所所长$

#%!& 年参加川军$#%!" 年到广州入熊克武创办的建国联军军事

学校学习!同年加入中国共产党!并转入黄埔军校第 & 期步兵科

学习!参加中国青年军人联合会$ #%!' 年秋毕业后任国民革命

军第 ## 军 !& 师教导大队中队长$

#%!( 年 " 月! 李鸣珂参加粉碎夏斗寅叛乱的作战$ 同年 $

月参加南昌起义!任中共前敌委员会警卫营营长!担负警卫周恩

来&튶挺等领导人的安全!保护文件档案!톺运缴获的武器和现

金!协助政治保卫处惩治反革命分子等任务$起义部队南下后随

周恩来&贺龙等绕道香港到上海!在中共中央军事部和中央特科

工作$他同黄云桥假扮成夫妻!以三洋经济川裕公司负责人的公

开身份!机警地同敌人周旋!保卫中央机关的安全$

#%!( 年至 #%!$ 年间!中共四川省委遭到严重破坏$ 为加强

四川的领导!中共中央决定派李鸣珂到四川!任中共四川省委委

员兼军委书记$ #%!$ 年的夏天!李鸣珂抵达重庆!立即着手组织

建立秘密工作交通网$同时!李鸣珂大力开展在川军中的兵运工

作$ 先后发动和领导了川东起义&엮溪起义和涪陵罗云坝起义!

组建中国工农红军川东游击军第 ! 路!李鸣珂任中共前委书记$

#%)* 年 & 月 #$ 日! 在奉命即将赴洪湖区就任红 ' 军军长

前夕!李鸣珂亲自执行惩处叛徒易觉先的任务!在行动中不幸被

捕$ #% 日在重庆朝天门英勇就义!年仅 )# 쯪$

李鸣珂留下的数封遗书感人至深$ 他要妻子 )好好教育孩

子! 准备给我复仇11쓣今后唯有革命*/ 좰告同志们. )切

莫为我空悲痛! 愿对准我们的敌人猛攻2 猛攻2*

新华社记者 吴文诩 %据新华社成都 ! 퓂 "* 죕电&

全面立体呈现良渚文明新高度
良渚博物院历经"#$쳬改造后重新开放'햹陈文物扩充近一倍

本报杭州 ! 퓂 %$ 죕专电 '驻

浙记者蒋萍 通讯员刘海波 ( 经过

"!% 个日夜的改造!面貌一新的良渚

博物院 *% 日重新对外开放$ 改造后

的博物院将更科学&立体&全面地呈

现出良渚文明的新高度$

据了解 ! 良渚博物院前身是

!112 年建成的良渚文化博物馆 !新

馆于 *''3 年 1 月建成开放!햼地面

积 2 췲平方米! 建筑面积 ! 췲平方

米! 其中展厅面积 2''' 平方米!是

一座良渚文化专题类博物馆! 튲是

余杭最重要的文化地标和对外展示

窗口之一$ *'!* 年良渚遗址被列入

"中国世界文化遗产预备名单 %!良

渚博物院作为良渚遗址申遗的主体

展示项目! 从 *'!( 年 3 月 !2 日开

始闭馆改造$

据介绍! 良渚博物院建筑是英

国建筑大师戴卫0웦普菲尔德的作

品! 新展陈在平面和展线安排上充

分尊重建筑精致干净的风格特点 !

对建筑外立面和展厅格局不作改

变$ 此次改造除了目标定位不变外!

在展品及考古新成果&展陈风格&新

科技的运用等方面都有较大的突

破$ 용如!改造前的基本陈列反映的

主要是 !' 年前的考古认识!而最近

这 !' 年恰是良渚考古理念革新&进

展最快的 !' 年 !良渚古城 &外围大

型水利系统等实证中华五千年文明

的重要发现都见诸于近 !' 年 $ 因

此!此次改陈把有效解读和展示&传

播最新考古成果作为重要任务 !在

文物考古研究所考古专家们的指导

下! 将若明若暗的古遗址和专业生

涩的考古成果以尽量准确&볲明&直

观&全面的方式传递给观众$

同时! 良渚博物院充分利用此

次改陈的契机!汇集浙江省博物馆&

浙江省文物考古研究所& 余杭博物

馆等四家馆藏 !选更多 &更典型 &

更能反映良渚价值的文物充实到展

线上!共展出文物 #'' 余件'组(!뇈

原展陈扩充近一倍!其中三分之二非

良渚博物院馆藏$ 쇭外!此次改陈大

胆尝试运用新技术!实现传播方式多

元化!用好博物馆传统展示与数字化

展示等手段! 合理使用大型油画&场

景复原&数字多媒体等!力求立体全

面地讲清楚良渚遗址是什么& 良渚

文明有什么$ 폈其是 !1 项数字多媒

体展项! 形象且全方位展示了环太

湖流域气候变迁&良渚时期水稻栽培

种植以及陶器 &쪯器 &玉器制作 &刻

画符号及原始文字& 良渚古城和水

利系统发现&城墙营建等情况$

뺭过 !"# 天陈列改造后& 솼渚博物院昨天重新对外开放' 춼+쫓觉中国

聚焦解决深度贫困地区脱贫
汪洋出席全国政协常委会会议
据新华社北京 ! 퓂 %$ 죕电 政协第十三届全国委员会常务

委员会第二次会议 *% 日上午在京开幕! 围绕 )解决深度贫困

地区脱贫问题* 协商建言$ 中共中央政治局常委& 全国政协主

席汪洋出席开幕会$

中共中央政治局委员& 国务院副总理胡春华应邀出席会议

并作报告$

캬护多边主义和自由贸易体制
李克强晤欧盟委员会副主席
据新华社北京 ! 퓂 %$ 죕电 '记者王卓伦(国务院总理李克

强 # 月 *% 日下午在人民大会堂会见来华出席第七次中欧经贸

高层对话的欧盟委员会副主席卡泰宁$

李克强表示!中国和欧盟同为世界主要经济体!互为最大进

口来源地和主要出口市场$ 在当前世界不稳定不确定因素进一

步突出的背景下!中方愿同欧盟加强协调!共同维护多边主义和

自由贸易体制!促进贸易和投资自由化便利化!为经济全球化和

世界经济复苏增长作出贡献!向世界发出积极稳定的信号$


